

L'offensive de la France en Libye est dangereuse, sélective. Elle est conjointe à l'engagement simultané des Saoudiens, des Émiratis et des Qataris dans une opération de guerre au Bahreïn.

Le Président Sarkozy veut faire oublier qu'il a les mains sales d'avoir reçu Kadhafi.

Nous assistons à un drôle de troc géopolitique au service des américains et des britanniques. Les occidentaux ont donné le feu vert à l'armée saoudienne pour écraser la Révolution dans ce petit pays qu'est le Bahreïn.

Or en Libye, on ne voit pas trop poindre l'effondrement du régime, encore moins une solution politique.

Aujourd'hui, c'est l'enlisement du conflit qui se profile avec le scénario d'une guerre totale qui menace la Méditerranée et le monde. C'est la porte ouverte à une intervention terrestre. La Ligue Arabe sert de caution à l'Occident qui tente de redorer son image. La tentation est grande pour que ce soit le début d'un engrenage à l'irakienne. Il faut quand même se rappeler que Nicolas Sarkozy avait soutenu l'intervention américaine en Irak.

Aujourd'hui, quel crédit pouvons-nous lui faire comme Président de la République ? D'autant qu'il vient de participer à la rencontre de Lisbonne avec Obama en novembre 2010. L'Union européenne en accord total avec les USA ont confirmé le rôle stratégique et impérialiste de l'OTAN.

André GERIN